

MARINA PLAZA - PORTIXOL - PALMA DE MALLORCA

9022N - Zum
Verkauf

Preis auf Anfrage

PALMA DE MALLORCA › Portixol - Molinar / Apartment & Penthaus

RESIDENZ



MARINA PLAZA – LUXUSRESIDENZ IN ERSTER MEERESLINIE – PORTIXOL

Die neue Residenz MARINA PLAZA befindet sich in unmittelbarer erster Meereslinie am Stadtstrand von Palma de Mallorca in Portixol direkt gegenüber dem kleinen Hafen Club Nautico Portixol. Die Residenz verfügt über 31 großzügige Luxus-Apartments und Penthäuser. Der Gemeinschaft stehen ein Gemeinschaftsbereich mit Swimming Pool und Kinderspielplatz zur Verfügung.

Weitere Ausstattungsmerkmale dieser Luxus-Wohnungen in der Residenz Marina Plaza in erster Meereslinie in Portixol sind:

Terrassen, Parkettfußboden, Luxus-Einbauküche mit Gaggenau-Geräten und Induktionskochfeld, Siemens Waschmaschine + Trockner, Fußbodenheizung, Gemeinschaftspool, doppelt verglaste Aluminium-Fenster, Sicherheits-Eingangstür, Video-Gegensprechanlage, elektrische Rollläden, Hauswirtschaftsraum, Badezimmer mit Grohe Armaturen, Gäste-Toilette, mind. 1 x Tiefgaragenstellplatz, Domotik-System, Klimaanlage w/k, Sicherheitsservice, Kinderspielplatz, Einbauschränke, Aufzug.

Das Stadtzentrum von Palma de Mallorca erreicht man in wenigen Fahrminuten mit dem Pkw und zur beliebten und berühmten Altstadt "Casco Antigo" sind es nur ca. 20 Gehminuten. Zum internationale Flughafen von Mallorca gelangt man in nur ca. 10 Fahrminuten mit dem Pkw.

Derzeit bieten wir in dieser Residenz wie folgt zum Verkauf an:

Derzeit haben wir hier leider keine Angebote!

The residence is located just 50 metres from the popular seafront promenade, which stretches from Palma via Portixol, Molinar and Ciudad Jardin to Playa de Palma. The beautiful city beach of Palma de Mallorca is practically on the doorstep, so you can enjoy a dip in the sea within a short distance. The Ciudad Jardín beach and Son Perera park are just a 15-minute walk away. There are a variety of restaurants and bars in the immediate vicinity. The city centre of Palma de Mallorca is within easy walking distance and the international airport can be reached in less than 10 minutes by car.

YOU ARE ALSO WELCOME TO WATCH OUR YOUTUBE VIDEO:

Alle Informationen zu den veröffentlichten Angeboten basieren auf Angaben Dritter. NEW HOME MALLORCA hat sich bei der Erstellung dieser Informationen nach besten Kräften bemüht, sicherzustellen,

Additional Features

Image Gallery







Property Location



Contact the Agent

Carsten Scharmann

Webseite: <http://newhomemallorca.com>

